

ARTICULACIÓN INTERINSTITUCIONAL CONTRA EL ABIGEATO

## "La justicia se tiene que aggiornar"

La subsecretaria de Seguridad, Ingrid Jetter, entrevistada por **EL LIBERTADOR**, brindó definiciones precisas sobre el trabajo que se desarrolla para combatir el delito de abigeato en el interior provincial, a partir de una articulación inédita entre fuerzas de seguridad provinciales y federales. Destacó los avances logrados en los últimos meses en la desarticulación de redes delictivas rurales y subrayó la importancia de la coordinación operativa con allanamientos, detenciones y resultados concretos.

**L**a subsecretaria de Seguridad, Ingrid Jetter, entrevistada por **EL LIBERTADOR**, brindó definiciones precisas sobre el trabajo que se viene desarrollando para combatir el delito de abigeato en el interior provincial, a partir de una serie de encuentros inéditos de coordinación entre fuerzas de seguridad provinciales y federales.

La Subsecretaría destacó la relevancia de estas instancias de articulación y subrayó los avances obtenidos en los últimos meses en la desarticulación de redes dedicadas a este tipo de delitos rurales.

En ese marco, Jetter calificó como "muy importante" la reciente reunión encabezada junto al ministro de Seguridad, Adán Gaya, y la plana mayor de la Policía de Corrientes, a la que se sumaron autoridades de la Prefectura Naval Argentina, Gendarmería Nacional y



**EN EL TERRENO.** La bajada del ministro a Santo Tomé estuvo en línea con la política de Juan Pablo de ir a fondo. En la gráfica el general Gerardo Torres responsable de la policía rural realizó una explicación didáctica de la problemática que abordó además cuestiones del narcotráfico y de toda la gama delictual en la que las fuerzas federales pueden interactuar con la policía provincial

la Policía Federal. Según explicó, se trató

de un espacio de trabajo donde cada fuerza expuso sus capacidades operativas y líneas de acción para fortalecer una estrategia común frente al delito.

La funcionaria remarcó que estos alineamientos representan una experiencia inédita en la provincia, tanto por la amplitud de actores involucrados como por el nivel de compromiso asumido.

En ese sentido, señaló que los resultados obtenidos hasta el momento han sido "de gran éxito" y permitieron avanzar en investigaciones complejas que derivaron en allanamientos, detenciones y el descubrimiento de nuevos puntos de operación de las

bandas delictivas.

### MAPA DEL DELITO Y ZONAS CRÍTICAS

Durante el encuentro interinstitucional, la Policía de la Provincia de Corrientes presentó un mapa detallado del delito de abigeato, con especial énfasis en las zonas más afectadas. Jetter explicó que este relevamiento permitió identificar patrones, corredores utilizados por los delincuentes y áreas donde se concentra la mayor cantidad de denuncias, lo que resulta clave para orientar los recursos disponibles.

La Subsecretaría destacó que la costa del río

## Respaldo

Jetter destacó la participación directa del gobernador de Corrientes en una reciente reunión con representantes del sector rural. Según indicó, la presencia del mandatario provincial expresa "la importancia que le da a este tema" y constituye una señal clara de respaldo a las acciones de seguridad en curso.

La Subsecretaría explicó que este gesto político tuvo un impacto directo en el trabajo de las áreas responsables de la seguridad, al reforzar el compromiso institucional para enfrentar el abigeato.

Este respaldo, señaló Jetter, se traduce en una mayor coordinación entre el Gobierno provincial, la Policía de Corrientes y las fuerzas federales. La funcionaria se mostró confiada en que este trabajo conjunto permitirá no solo reducir, sino eventualmente "erradicar ese gran flagelo que es el abigeato".

En ese marco, destacó la importancia de sostener una estrategia a largo plazo, basada en la presencia territorial, la investigación criminal y el acompañamiento político necesario para enfrentar un delito complejo y persistente.

Uruguay constituye una de las regiones más sensibles en relación con este delito, debido a su extensión geográfica y a la facilidad de cruce hacia países limítrofes. En este contexto, señaló que el

abigeato no solo genera pérdidas económicas significativas para los productores rurales, sino que también impacta en la seguridad general y en la confianza de las comunidades del Interior.

## Justicia y tecnología

Al referirse al rol del sistema judicial, Jetter afirmó que "hay que trabajar en conjunto" y reconoció que existe un reclamo generalizado de mayor celeridad y respuestas más eficaces. Señaló que este desafío no se limita al abigeato, sino que atraviesa a la justicia en su conjunto.

La Subsecretaría indicó que desde el área de Seguridad se impulsará un trabajo coordinado con fiscales y autoridades judiciales, con el objetivo de que "la gente sienta que la justicia está más cerca".

Asimismo, destacó la necesidad de incorporar más tecnología tanto en las fuerzas de seguridad como en el ámbito judicial. Según explicó, las herramientas tecnológicas disponibles resultan clave para agilizar procesos, mejorar la investigación y optimizar el intercambio de información entre organismos.

Jetter sostuvo que hoy existen recursos suficientes para avanzar en este sentido y que no se puede prescindir de la tecnología como aliada en la lucha contra el delito.

## Fuerzas federales

La Subsecretaría destacó el rol que cumplen las fuerzas federales en el control de las zonas ribereñas y en la prevención del cruce ilegal por el río Uruguay. En ese sentido, señaló que el apoyo de la Prefectura Naval Argentina resulta «fundamental» para impedir que ciudadanos brasileños u otros actores utilicen el río como vía de acceso a los campos correntinos.

Jetter afirmó que este control fluvial ha sido clave en los últimos meses para reducir la circulación de personas vinculadas a hechos de abigeato y para dificultar la logística de las bandas delictivas. Asimismo, sostuvo que la continuidad de este trabajo conjunto es una prioridad para el Gobierno provincial.

La funcionaria remarcó que la presencia permanente de las fuerzas federales en el territorio no solo refuerza la seguridad, sino que también transmite un mensaje claro de compromiso del Estado frente a un delito que afecta de manera directa al sector productivo.